

“SNOW”

NOUS LUI CHERCHONS EN URGENCE UNE FAMILLE D'ACCUEIL



Ce petit dog argentin qui vivait dans une cage, que nous avons récupéré avec l'aide de la police. Et qui a subi diverses maltraitance, dont des coups à répétition au niveau du train arrière, ce qui lui a valu une fracture et le déplacement de la rotule.

Il est âgé de 2 ans.
Il est incompatible avec les chats.
Il vient d'être stérilisé.



Snow est très demandeur de câlins,
très joueur avec les congénères sauf
avec les mâles dominants.

Contact : rescapesdelenfer61@gmail.com

Département : Argentan 61200